

Elda promociona el Museo del Calzado en FITUR

22/01/2025



La Feria Internacional del Turismo, **FITUR**, ha comenzado hoy en Madrid y Elda forma parte de la feria turística más importante del país. Hoy se ha dado a conocer la renovación llevada a cabo en el **Museo del Calzado**, y se ha presentado este espacio como uno de los referentes de la oferta turística de la ciudad. Los trabajos de renovación, realizados gracias a una subvención de 300.000 euros del Ayuntamiento de Elda, han sido llevados a cabo desde la Concejalía de Espacio Público e Inversiones.

La presentación ha sido realizada por su directora, **Andrea Paños**. Ha asegurado que hay datos que convierten al Museo del Calzado de Elda en "un referente a nivel nacional e internacional, ya que posee una de las mayores colecciones relacionados con el mundo del calzado, con más de 4.000 zapatos, 300 máquinas y 10.000 documentos relacionados con el sector. Son datos que le convierten en un punto de interés turístico muy importante para la ciudad de Elda".

La renovación tiene como objetivo "mejorar la atención al

visitante con el fin de poder ofertar una experiencia museográfica completa. Esta renovación ha permitido mejorar aspectos tan importantes como la accesibilidad, el funcionamiento y la imagen del Museo, creando una zona de recepción al visitante que contará con una sala de proyección, con capacidad para más de 30 personas".

"Esta sala está destinada a poner en valor el legado y el patrimonio de la industria del calzado. Además, también se ha mejorado el área dedicada a la tienda que incluirá taquillas para que los visitantes puedan disfrutar de la experiencia completa, así como una recepción adaptada y renovada para recibir al visitante. Exteriormente se ha renovado la imagen del mismo, también, potenciando su visibilidad", ha dicho Paños.

La directora del Museo del Calzado ha destacado que "esta renovación no sólo ha afectado a la parte visible,

sino que el equipo del Museo ha estado trabajando para poder mejorar la oferta museográfica y atraer a nuevos visitantes a sus instalaciones. Por ello, hemos trabajado en la renovación del relato de la exposición y en la profesionalización de los servicios, con el fin que tanto el público particular como el profesional pueda disfrutar de esta experiencia".

El Museo del Calzado de Elda cuenta con un programa de actividades completo que se irá presentando poco a poco y que persigue dotar de valor añadido la oferta con la que ya cuenta el Museo del Calzado. Entre estas actividades, la directora del Museo ha destacado "un programa educativo destinado a colegios e institutos, donde a través de talleres y de la propia visita al Museo del Calzado los alumnos puedan adquirir habilidades necesarias de cada etapa educativa".

Los Moros y Cristianos harán mañana una representación de las embajadas en plena Plaza de Callao.